



Medienmitteilung

Grosser Rat: Positive Entwicklungen im Unteren Kleinbasel

Mit Blick auf die Tagesordnung des Grossen Rates vom 6. März 2024 freut sich der Neutrale Quartierverein Unteres Kleinbasel, dass die Entwicklung des unteren Kleinbasels vermehrt die Aufmerksamkeit der Politik findet.

Er begrüsst insbesondere die Motion von Franz-Xaver Leonhardt für einen quartierverträglichen Neuanfang beim "Areal Horburg" (24.5018.01). Die in diesem Kontext publizierte Visualisierung einer möglichen Aufstockung der bestehenden Gebäude trägt den Bedenken der Quartierbevölkerung Rechnung und zeigt, wie verantwortliche Quartierentwicklung aussehen kann.

Ebenfalls sehr erfreut nimmt er die mit dem Anzug von Salome Bessenich lancierte Diskussion über das Horbug-Parking (24.5023.01) zur Kenntnis. Die aktuelle Unternutzung des Parkhauses an der Gottesackerstrasse zu beenden, ist dem NQV Unteres Kleinbasel ein Anliegen. Er steht der vorgeschlagenen Nutzung des Parkhauses als Quartierparking grundsätzlich positiv gegenüber, erkennt aber auch im in der Tagespresse mitgeteilten Projekt einer Umnutzung des Gebäudes als Schulhaus ein faszinierendes Potential. Die baldige Besserstellung der schulisch benachteiligten Quartierbevölkerung durch ein Schulhaus an idealer Lage am Horburgpark dürfte einen sehr positiven Einfluss auf das Quartier haben.

Der Vorstand des NQV Unteres Kleinbasel am 26. Februar 2024